
N0.５ １年生にインタビュー
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👍９
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1年目のみんなはどうして経産局を志望したのかな？

👍９ 👍９

大学生の頃に、ゼミで経
産局を訪れ、九州の経済
に大きく関わっていて、
規模の大きな仕事ができ
ると思ったからです！

アイランドシティの街作
りを通してエネルギーの
可能性に魅力を感じたの
で、再生可能エネルギー
の普及などを通じて九州
経済の発展に貢献したい
からです！

コロナ禍で中小企業の
休・廃業を目の当たりに
したことがきっかけで、
中小企業支援に興味を
持ったからです！
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職場の雰囲気はどうですか？

風通しが良くて、わからないことがあっても聞きやすいよ！

印象に残っている仕事はありますか？

新聞にも取り上げられるような半導体に関する大
きな会合の運営をしたことです！

働いてみてギャップはあった?

1年目から、外部の方との会議への出席や企業ヒ
アリングなど様々な仕事をさせてもらえます！！

👍９

👍９

👍９
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お休みはとれていますか？

年次休暇は1年目の4月から取得でき、月1日以上
の取得が奨励されています。
GWには2日取得して10連休しました！

官庁訪問で聞かれたこと
1年目
女子会！

個別相談会等でお
待ちしています！

なぜ民間や商工会
議所ではなくて経
産局なのか自分を動物に例

えるなら

これまでの人生
で苦労したこと

大学で頑張った
こと

1分で自己紹介

30年後の日本はどう
なってると思うか

卒業研究の内容
サークルで何を
やったか

ストレス発散方法

👍９


